



Ciencia y Tecnología

Secretaría de Ciencia, Humanidades, Tecnología e Innovación



RESUMEN CURRICULAR

Especialidad Nacional en Bienestar Comunitario en Agroecologías y Soberanía Alimentaria

Nombre: Julia Sánchez Gómez

CVU: 375361

Nivel de SNII: I

Datos de contacto

Correo: jsanchez@ciatej.mx; julya.s.g@gmail.com

Celular / oficina: 33 33455200 ext. 1610

Adscripción: Secretaría de Ciencia, Humanidades, Tecnología e Innovación (SECIHTI)/Centro de Investigación y Asistencia en Tecnología y Diseño del Estado de Jalisco, A.C. (CIATEJ)

La Dra. Julia Sánchez Gómez es egresada del doctorado en Problemas Económico-Agroindustriales de la Universidad Autónoma Chapingo (UACH) en México. Tiene una Maestría en Ciencias en Estrategia Agroempresarial y una Licenciatura en Economía Agrícola. Desde el 2019 se incorporó como Investigadora por México a la Secretaría de Ciencia, Humanidades, Tecnología e Innovación (Sechihti) comisionada al Centro de Investigación y Asistencia en Tecnología y Diseño del Estado de Jalisco, A.C. (CIATEJ), sede Guadalajara, Jalisco. En la institución trabaja en buscar formas de acercar y hacer accesible el conocimiento científico, la tecnología e innovación a los sistemas agroalimentarios. Sus líneas de investigación versan en el análisis de los sistemas agroalimentarios, gestión del conocimiento, sostenibilidad territorial y género. Es integrante del Sistema Nacional de Investigadoras e Investigadores (SNII) con la distinción Nivel 1. Tiene artículos, capítulos y libros publicados, ha dirigido tesis de licenciatura y posgrado e imparte las asignaturas 1) Análisis de Redes Sociales (ARS): conceptos, técnicas y aplicaciones en los sistemas alimentarios y 2) redes e intervención comunitaria en el Doctorado Nacional en Agroecología y Doctorado en Ciencias en Innovación Biotecnológica del CIATEJ.

La Dra. Sánchez ha colaborado en proyectos de investigación y vinculación a nivel nacional e internacional, orientados principalmente al fortalecimiento de las capacidades y difusión de buenas prácticas entre productores y extensionistas agropecuarios. Entre estos se encuentran: PRONAI 2023- 322600. Manejo agroecológico para la sustitución de glifosato y otros agrotóxicos en naranja valencia, cítricos y sus cultivos asociados en el norte del estado de Veracruz y noreste de Puebla. 2024; y GRO-2019-01- 218213. Impulso a redes de colaboración social-científico-tecnológica en el Estado de Guerrero, mediante el fortalecimiento de nodos regionales de incidencia socioambiental. Actualmente es líder del proyecto de ciencia de frontera CF 2023-2807: Metodología para el fortalecimiento de las redes de confianza en los sistemas agroalimentarios con una perspectiva de género. La contribución en este proyecto se centra en la recuperación y sistematización de experiencias para la generación de alianzas y fortalecer la vinculación entre productores y otros actores del sector rural, con el fin de promover sistemas agroalimentarios sostenibles, inclusivos y resilientes.



2025
Año de
La Mujer
Indígena